



漕代小学校だより

松阪市立漕代小学校 令和6年11月13日(水) NO.19

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: koishiro2es@matsusaka.ed.jp

校長 橋本 恵美子

140周年記念式典

中田雅喜教育長様、高木一清まちづくり協議会長様にご祝辞をいただき、市議会議員様方にも来賓としてお越しいただき、式典に花を添えていただきました。ありがとうございました。

大辻隆弘先生には、「漕代の風と光」と題し、記念講演をしていただきました。漕代小学校に通った当時の思い出、短歌の作品の中で漕代が題材となった歌をご紹介いただき、そこに込められた郷土漕代のすばらしさなど、お話しいただきました。



時々、「ちょっと難しいかな、ごめんな。」と、1・2年生にお気遣いしていただきながらお話しくださいました。しかしながら、2年生の数人が、お昼休憩に廊下に掲示してある昔の校舎の写真を見て、「さっきの話に出てきた校舎やなあ。」「3階までない、でも長い～」と大辻先生の話の思い出しながら話していました。

また、5年生の発表の中に、大辻先生に短歌をお教えいただいた直後に行った校外学習で、感動したことを短歌に表し、表現する姿もありました。大辻先生のお話しぶりのやさしさやお人柄に触れることができました。子どもたちは、後に大辻先生の偉大さを知った時、今日の感動を思い出すことでしょう。大辻先生、ありがとうございました。

文化祭の学習発表

テーマを「漕代・探究・55(GO!GO!)」とし、学年ごとに探究学習の成果を発表しました。どの学年も、地域のすばらしさ、地域の特色を生かした学習を展開することができました。こどもたちが「何かな?」「なぜかな?」と疑問を持ったことを出発点に、地域に出て、地域の人に聞いたり自分で調べたり考えたりしたことを、自分の言葉を使って発表できました。手前味噌ですが、よい発表でした。

1年生:「こいしろ めだか ものがたり」

2年生:「こいしろで 見(み)つけたよ ~麦~」

~1ねんせいと めだかたち~」



3・4年生：「祓川(はらいがわ)のタナゴ」



5年生：「わたしたちの藍(あい)」



6年生：「伊勢(いせ)街道(かいどう)」



文化祭バザー等

PTAのみなさんには、準備や片づけにご協力をいただきました。ありがとうございました。

今年もPTA役員さんを中心に開いていただいた、カフェコーナーは、地域の方々にも好評でした。



旧幼稚園校舎では、まちづくり協議会により地域の方々から集めていただいた農産物の販売、花苗の販売が行われました。

前日からご準備をしていただきました。まちづくり協議会の皆様、お疲れさまでした。



5年生の餅米の販売では、たくさんの方にご購入いただきました。ありがとうございました。また、赤い羽根共同募金へのご協力も、ありがとうございました。

